

KuhErde

Seit Beginn der Kuherde-Lebenshofzeit bin ich mit dabei. Regelmässig besuche ich die Homepage um all das Geschehene mitzuerleben. In den letzten zwei Jahren besuchte ich an meinem Geburtstag die grosse Herzfamilie. Mit all den Tieren, Menschen und der schönen Natur sein zu dürfen, erfüllt mich. Es ist sehr einzigartig und auch amüsant. Am letzten Geburtstag entschied ich mich, Geschenke von mir mitzubringen. Ja es ist sehr kraftvoll am eigenen Geburtstag Geschenke in Form von Zuneigung, Genuss und auch Spende zu verteilen. Und die Kinder von Selina und Adrian haben sich über die mitgebrachten Farben auch sehr gefreut. Gibt es noch ein schöneres Geburigeschenk an mich selber? Das Glück zu teilen ist pures Glück.

Ein Nehmen und Geben – ein gemeinsames Staunen und Erkennen.

Es ist schön zu sehen, dass auch ich als Mensch mit meinen Ideen vor Ort für ein gemeinsames Wachsen beitragen kann. Der Austausch ist dabei sehr wertvoll. Die Events auf der Kuherde waren bisher für mich immer sehr bereichernd.

Dass die Tiere mich immer wieder beeindruckten und überraschen müsste ich dir nicht mehr erzählen. Oder doch? Verbringst du auch Lebenszeit mit diesen glücklichen Tieren auf einem Lebenshof? Ich kann es dir sehr empfehlen, auch wenn du eigene Haustiere genießt. Es ist unbeschreiblich schön in einer Gemeinschaft die neue Zukunft der Bauern mitzuerleben und mitzugestalten.